



Hallo liebes K&L Team,

seit August wohnen wir nun in unserem schönen Haus. Mit ein wenig Abstand vom Hausbau ist es Zeit für ein kleines Fazit.

Auf der Suche nach einem Grundstück, kamen wir nach Remstädt und somit zur Firma K&L Hausbau. Während der Besichtigung des Wohngebietes, in dem schon einige für uns optisch ansprechende Häuser der Firma K&L Hausbau standen, kam uns der Gedanke doch auch von dieser Firma ein Angebot einzuholen.

Schon in den ersten Gesprächen mit Herrn Linnhose und dessen freundlichen und unkomplizierten Art und Weise, hatten wir das Gefühl hier sehr gut beraten zu sein. Auch das Preis- Leistungsverhältnis war im Vergleich unschlagbar. So entschieden wir uns letztendlich für das K&L Team.

In den folgenden Gesprächen ging es immer darum UNSER Haus zu bauen. Des Weiteren wurden wir in allen Gebieten, egal ob Grundstückserwerb, Materialauswahl, Planung, Finanzierung oder im Antragsdschungel der Versorgungsunternehmen und Behörden, mit Rat und Tat unterstützt.

Nachdem die Baugenehmigung vorlag, ging es Schlag auf Schlag und schon war der Rohbau fertig. Das Richtfest stand auf dem Plan. Auch hier trug das K&L Team mit Geschenken und guter Laune zu einem gelungen Abend bei.

Alle arbeiten am oder im Haus wurden in hoher Qualität und absolut im Zeitplan ausgeführt. Wir waren sehr erstaunt, dass es so gut wie keine Probleme oder Verzögerungen gab. Die wenigen Fehler wurden umgehend behoben. So wurde unser Haus sogar über eine Woche früher fertig. Den reibungslosen Ablauf aller Baumaßnahmen, haben wir unserem sehr kompetenten Projektleiter Herrn Kühnert zu verdanken, der uns mit seiner ebenfalls freundlichen und unkomplizierten Art, betreute. Herr Kühnert war zu jeder Zeit für uns und unsere Fragen, Probleme oder Wünsche erreichbar und setzte unser Bauvorhaben so um wie wir uns das gewünscht haben.

Alles in allem sind wir von unserem Haus und der Firma K&L Hausbau begeistert.

Wir möchten uns an dieser Stelle beim gesamten K&L Team für die tolle Zusammenarbeit bedanken. Sie haben es möglich gemacht, uns unseren Wunsch vom eigenen Haus zu erfüllen. Durch Ihre freundschaftliche Art haben Sie die schwierige Bauzeit viel angenehmer gestaltet, sodass wir sagen können wir würden immer wieder bauen aber nur mit K&L Hausbau.

Beste Grüße
Sven & Sylvia Ulbrich